## La chronique ovine

## Un traitement préventif contre l'haemonchose

L'haemonchus, le plus redoutable et le plus sournois des strongles digestifs, aime la chaleur et l'humidité. Ce parasite est surtout présent en été. L'évolution de la maladie est très rapide après l'infestation. Son cycle est de l'ordre de 15 jours en conditions favorables (chaleur et humidité), d'où une multiplication très rapide du parasite. Les symptômes peuvent facilement se confondre avec ceux d'une autre maladie, une entérotoxémie par exemple. Le risque est maximal 10 à 15 jours après un violent orage entre les mois de juin et de septembre. Les jeunes animaux (agneaux de moins de 6 mois, agnelles) et les adultes en mauvais état corporel sont les plus touchés. Même si des traitements curatifs d'urgence peuvent être mis en place en cas d'haemonchose déclarée afin de limiter la mortalité, c'est une pathologie qu'il faut prévenir. Pour en savoir plus, contacter votre vétérinaire ou votre technicien.



Photo semaine 26-24

Légende : plusieurs matières actives sont efficaces contre l'haemonchus

CP: CIIRPO

Equipe technique ovine de Bourgogne-Franche-Comté et Laurence Sagot (Institut de l'Elevage/CIIRPO)

Les activités du CIIRPO sont financées par l'Union Européenne et les conseils régionaux Nouvelle-Aquitaine et Région Centre-Val de Loire